

Kyffhäuser Kameradschaft Sandlingen e.V.

Pokalwettstreite aus Mai und Juni

Es fehlt noch was: Die Berichterstattung zum Po-Kahl und zum Graf-Pokal sind mir durch die Lappen gegangen.

Der kleine Po-Kahl 2015: Am 06.05.2015

Um den beliebten Po-Kahl haben sich zum fünften mal die Kameraden und Kameradinnen in den Wettkampf begeben. An nur einem Abend gingen 14 Teilnehmer in den Luftgewehrstand. Sie schossen aus Spaß an der Freude auf zwei verdeckte Glücksscheiben. Was sich auf der Rückseite der Scheiben verbirgt – wo da die Punkte abzuräumen oder Minuspunkte zu umgehen sind – weiß nur der Schießwart, der die Scheiben in die Scheibenhaltung einlegt. Und keiner bekommt sie vor der Siegerehrung zu sehen. Damit ist dieser Pokal ein reiner Glückspokal! Aber der kleine Mann auf dem Sockel sieht so niedlich aus – und der blankgezogene Po ist ein beliebtes Ausstellungsstück für jedes heimische Klo.

Bevor die Siegerehrung von Günther Liebenau durchgeführt wurde musste noch ein Stechen zwischen Andreas und Karin stattfinden, denn die waren Punktgleich oben. Als dann bei der Platzverlesung alle Namen verlesen waren, war die Freude bei Karin Müller ganz besonders groß. Sie durfte den Prachtarsch mit nach Hause nehmen. Herzlichen Glückwunsch Karin.

Der Graf-Pokal endete am 16.06.2015

An drei Schießabenden wurde um den Graf-Pokal geschossen. Dabei ging es darum mit dem Luftgewehr zwei gute Teiler zu schießen. Der geringste Gesamteiler entschied über den Gewinn des Wanderpokales. Bis zum 16. selbst haben nur 7. Kameraden/innen auf den Pokal geschossen. Aber dann kam Ernst-August. Er nahm das Gewehr, setzte sich in Position, schoss und traf.

Am Ende sah die Reihenfolge wie folgt aus:

Platz	Teilnehmer	Gesamtteiler
1.	Erst-August Schnittger	13,9
2.	Walter Weiß	28,4
3.	Hans-Jürgen Oelker	29,0
4.	Günther Liebenau	32,3
5.	Heike Penke-Böttger	33,0
6.	Falko Kist	53,6
7.	Rosi Müller	78,6
8.	Ernst Völke	91,6
9.	Hermann Jürgens	185,1



(v.links):
 stehend: Andreas Knoop - 2. Platz,
 Marget Bähre – 3. Platz, Günther
 Liebenau – führte die Siegerehrung
 durch
 sitzend: die strahlende Siegerin: Karin
 Müller

Der Sieger – allein, weil Walter und
 Hans-Jürgen nicht da waren.

Ankündigung von vereinsinternen Terminen:

Karl-Pahls-Pokal

vom 21.07. bis 04.08.
 Luftgewehr – sitzend aufgelegt
 Die beiden besten Teiler werden gewertet

Santelmann-Pokal

vom 18.08. bis 01.09.
 Kleinkalibergewehr – sitzend aufgelegt
 10 Schuss - Zehntelwertung

Liebenau-Pokal

vom 21.07. bis 04.08.
 Luftgewehr – sitzend Freihand
 10 Schuss – Ziel 55 Ring

Kameradschafts-Ausflug 2015

Auf geht es dieses Mal in die schöne Lüneburger Heide

Am 22. August 2015 wollen wir Vereinsmitglieder nebst Begleitung unsere Busfahrt machen. Der Bus wird uns nach Unterlüß in die Heide bringen. Dort erwartet uns eine 3stündige Heide-Vesper-Kutschfahrt.



Anschließend geht es weiter ins Bauerncafe „Ole Müllern Schün“ der Familie Springhorn nach Müden, einigen vielleicht aus der Nachmittagssendung des NDR „Mein Nachmittag“ bekannt.



Bei Kaffee satt und einem Stück Torte wollen wir gemütlich klönen. Danach geht es wieder Richtung Heimat.

Bitte meldet Euch **bis spätestens 19. Juli 2015** bei **Gitta Rotter (Tel. 05149/1323)** an. Der **Teilnahmepreis** in Höhe von **41,- € pro Person** für diesen schönen Tag (all incl./außer Getränke auf der Kutsche, die dort gekühlt kostengünstig erworben werden können) ist vorab zu entrichten (bitte mit Gitta telefonisch absprechen).

Gern könnt Ihr auch am Dienstag, den 7. Juli 2015 im Schießstand Sandlingen ab 19:00 Uhr reinschauen und Euch dort anmelden.

Wir freuen uns, wenn sich viele Kameradinnen/Kameraden angesprochen fühlen!

Abfahrt um 9:00 Uhr an der Bushaltestelle in Sandlingen.

**Lasst uns gemeinsam einen schönen Tag
verbringen!**

